

TRAIN ACCESS organise

une visite à LA HAYE (Pays-Bas) à l'occasion des 75 ans de trams PCC dimanche 2 juin 2024

PROGRAMME PRÉVISIONNEL (non contractuel)

Version 1.2

Cette visite TA est organisée dans le cadre des festivités des 75 ans des trams PCC à La Haye.



TRAIN ACCESS vous propose de vous accompagner dans la ville de La Haye (Den Haag) afin de vous permettre de circuler à bord de trams PCC historiques de l'importante collection du musée mais aussi de PCC bruxelloises venues expressément pour célébrer les 75 ans de PCC en Europe. Une visite du musée est bien sûr prévue avec remise d'une documentation. Toutes les dépenses locales sont à charge des participants. TRAIN ACCESS n'organise pas le voyage vers La Haye mais peut vous renseigner.



Une PCC de Bruxelles déjà présente à La Haye en compagnie d'une de ses sœurs locales © Photo association HOVM

Prix : Une participation financière de 5€ par virement préalable, ou sur place.

En dehors des parcours d'approche, les visiteurs emprunteront des trains historiques dont l'accessibilité n'est parfois pas aisée, en tous cas hors des normes actuelles. Par ailleurs, nous attirons votre attention sur les parcours de marche à pied pouvant être éprouvants.

La responsabilité de TA et des organisateurs ne peut être engagée de quelque façon que ce soit au cas où un problème ou un manquement inopiné non maîtrisable par l'association arriverait.

Vous êtes intéressé par cette visite ou souhaitez avoir des informations complémentaires? Envoyez un courriel à contact@train-access.com, de même pour recevoir le bulletin d'inscription

Nous sommes sur Facebook TRAIN ACCESS et sur Instagram @trainaccess

L'historique des voyages avec des photos sur le web : www.facs-patrimoine-ferroviaire.fr/content/voyages.